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         君 の 名 は ？ 

春らしい明るい色彩と甘い香りを漂わせるこの花の 

名前は何でしょう。 答えは「自治会だより」のどこ 

かに出ています。答えをさがしてみてください。 

（４月１８日、やまもも公園） 
 

雨上がりの十の区公園で、アイリスの花
がひときわ映えていました（４月１８日） 

令和４年５月１日 

賀寿団地自治会 

 自治会だより  春号（第１４３号） 

 

 

主な内容  第１面：自治会定期総会、新年度班長・副班長紹介 第２面：４月の主要行事 

みんなの作品  第３面：きらり✦ひと  第４面：お知らせ 

 

令
和
四
年
度
に
入
り
四
月
十
七
日
（
日
）
に
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
拡
大
防
止
の
た
め
、「
自

治
会
定
期
総
会
」
を
書
面
議
決
方
式
に
よ
り
行
い
ま
し
た
。
結
果
は
、
議
案
一
～
六
（
令
和
三
年
度
実
績
）、

及
び
議
案
七
～
十
一
（
令
和
四
年
度
計
画
）
と
も
、
賛
成
多
数
に
よ
り
可
決
し
ま
し
た
。
会
員
の
皆
様
の

ご
協
力
に
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
変
異
型
で
、
感
染
状
況
は
拡
大
し
つ
つ
あ
り

ま
す
。
自
治
会
活
動
は
状
況
に
応
じ
て
柔
軟
に
行
い
た
い
と
思
い
ま
す
。
充
分
に
お
気
を
つ
け
て
お
過
ご

し
く
だ
さ
い
（
具
体
的
な
集
計
結
果
は
別
途
回
覧
を
ご
参
照
く
だ
さ
い
）。 

 

な
お
賀
寿
ゴ
ー
ル
デ
ン
ク
ラ
ブ
の
解
散
に
よ
り
、
寄
付
金
三
〇
万
円
余
り
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
こ
こ 

に
厚
く
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。 

 
 
 
  

 
 
 
 
  

 
 
 
 
  

 
 
 
 
 
 
 
  

 

賀
寿
団
地
自
治
会
会
長 

小
林 

徹 

自治会活動は状況により柔軟に行います 

令和４年度 自治会定期総会 

 班            長 副班長（町の防災組織活動部） 

班 氏 名 担 当 氏 名 担 当 

1 山本 道子 福祉部 佐藤 滋 消火 

2 落合 一夫 健康文化部部長 木村 尚子 情報 

3 河野 吉伸 環境安全部部長 法橋 文子 消火 

4 石川 剛士 総務部 大平 民子 避難誘導 

5 山根 弘美 健康文化部 金丸 よう子 救出救護 

6 内山 博子 環境安全部 宍戸 幸子 情報 

7 井渓 香子 健康文化部 吉田 育子 給食給水 

8 砂賀 実枝 福祉部 門 千秋 家庭防災員 

9 武田 淳子 環境安全部 久松 絵里奈 救出救護 

10 小松 登志子 健康文化部 早坂 里香 避難誘導 

11 橋本 昭一 福祉部部長 朝木 真祈子 給食給水 

12 大塚 美代 環境安全部 菊池 美奈 給食給水 

13 山田 志津子 総務部 徳永 浩 給食給水 

14 鈴木 正子 総務部 中丸 勝 救出救護 

15 石澤 レイ子 総務部部長 吉田 邦彦 総務 

       （敬称略） 

 

新年度班長・副班長 
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解散することを決定！   賀寿ゴールデンクラブ定期総会   ４月１日（金） 

４月は次のようなイベントが行われました 

楽しく身体を動かしましょう   さわやか賀寿クラブ   ４月６日（水） 

みんなの  作品 

 

 

  新型コロナ感染拡大防止のため、今年も書面による

議決方式で行われました。近年の入会者数減少と退会者

数増加の傾向などを踏まえ、今後の組織運営は困難との

ことから、ゴールデンクラブの解散（１）と残余財産処

分（２）について、幹事会から提案があり、会員７４名

のうち６９名から回答が寄せられ、（１）は６５名、（２）

は６８名が賛成し、両案とも可決決定されました。 

  
ブロックごとに集計を行いました 

ソフティボールを使って筋力アップ 

 

 材料は、籐（とう）２mm 丸芯。 

兜（かぶと）の形にこだわりました。 

本物に少しでも見えるように、未晒（みさらし）の

籐を黒、茶、金色に染め、銀色リボン、金色の糸を使

い、見映えするようにしました。息子が小学生の時、

３０年前の作品。毎年４月末に押し入れから出して飾

っています。      永野 惠美子さん（５班） 

 

 毎週水曜日午前１０時半より約１時間、小走（こばしり）

幸子さんを講師にお迎えして、体操を行っています。最初

に、「効果が出るかどうかは、楽しいかどうかにかかってい

ますよ。ここへ来たら、まずおしゃべりしてくださいね」

と先生からひと言。気持ちがなごみます。楽しく身体を動

かすとはいえ、１時間行うとかなり体力を使います。 

さわやか賀寿クラブの活動にご尽力いただいた、戸塚区高齢・障害支援課 大山参美

（まいみ）さんが、4 月 13 日より横浜市健康福祉局健康安全課へ異動されることになり

ました。感染症を扱う部署とのことです。一層のご活躍をお祈りいたします！ 

 

挨拶をされる大山さん  

～大山さんよりメッセージをいただきました～ 

さわやか賀寿クラブの皆様 

 いつも明るく、活気ある皆様の姿に元気と楽しさを分けてもらっていました。

協力体制が整っていて、コロナ禍でも継続できる力のあるグループですので、 

今後も益々発展されることを期待しています。 
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千島
ち し ま

 千春
ち は る

さん（１班） 

このコーナーでは、賀寿団地自治会でキラリと輝い

ている会員の方を紹介します。質問に答えていただく

とともに、その方に、次号に登場してほしい人を指名

していただく、リレー形式のコーナーです。 

 

「大好きな猫や、家の周りに 

飛んでくる鳥の写真を 

撮っています」 

Q1 今、ハマっているものは何ですか？ 
  

ずっと昔からハマっているのですが、猫が大好きな 

ので、猫の写真を撮ったり、猫グッズを集めたりしてい 

ます。最近は鳥の写真にも凝っています。 

 
Q2 鳥の写真を撮るようになったキッカ 

ケは何ですか？ 

  鳥の写真を撮るキッカケは甥っ子の影響です。はじめ 

は一緒に山や公園に行っていたのですが、見ているうち 

に、自分も撮りたくなり始めました。鳥を見ていると、とて 

も穏やかな気持ちになります。そして自由に飛び回る姿 

に憧れます。 

   引っ越してきてから、この冬は、イソヒヨドリ、モズ、シジ 

ュウカラ、ハッカチョウにも会えました。珍しい鳥が撮れ 

たときは、周りから褒めてもらえます（笑）。 

 
Q3 他に伝えたいことがありましたら… 

 
去年の 8月に栄区からこちらに引っ越して来ました。昔は栄区も戸塚区の一部だったので、とても

馴染み深いと感じています。ご近所の方々にもご親切にしていただき、とても安心して暮らさせていた

だいています。まだまだ未熟者の私どもですが、これからもよろしくお願いします！ 
 

千島さん、ありがとうございました。次回は、11班の名古
な こ

 佳
か

苗
なえ

さんに 

バトンタッチされます。お楽しみに！ 

 

            

きらり  ひと 

 

 

 

家で飼っているロシアンブルーのはなちゃんです 

家の前に来ていたジョウビタキ（上）とメジロ（下）。

冬鳥なので、来年も帰ってきてくれたら嬉しいです 
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お 知 ら せ 

 

発  行：小林 徹（１２班） 

編 集：菅野 幸男（１４班） 佐藤 一郎（３班） 

     時田 高雄（１２班） 山本 栄治（１班） 

                 （五十音順） 

 

「自治会だより」は、賀寿団地のホームページで、

第１３８号から見ることができます。第１３７号

以前をご覧になりたい方は、編集委員まで。 

 

http://www14.plala.or.jp/gasdanchi/ 

４月３０日現在の世帯数は３５５世帯です。 

 

君の名は？ 答えは、金魚草です。名前の由来

は、金魚の姿や口の形に似ていることに由来し

ます。英語では snapdragon といい、ドラゴンの

口に似ていると言われています。 

   

 

 

● ３月１３日 

１１班 太田 亮輔 様 

 

● ３月２７日 

１班 山本 祐喜 様 

 

 「きらり✦ひと」で、千島さんの鳥の写真 

を掲載しました。賀寿団地にもいろいろな鳥 

が飛んでくることが分かりますね。思い起こせば、わ

が家のキンモクセイの木にヒヨドリが巣を作って巣

立っていったことがあったり、ご近所でフクロウを見

かけたという話を聞いたこともあります。この自然豊

かな環境を大切にしていきたいですね。 （編集委員） 

 

  ３月２４日（木）、環状３号線の日之出橋と、国道１号線の新道大

坂上を結ぶ道路が開通しました（写真の右側より合流する道路）。

これにより、賀寿団地などの住宅街を通り抜ける車両の台数が緩和

されるものと思われます。 

日之出橋と新道大坂上間が開通 

ようこそ 入会 

訃報 ６班 前田 浩志様（９５歳） 

１月３日ご逝去されました 

謹んでご冥福をお祈り申し上げます 

お元気で 転出 

４月１５日 

１１班 長澤 慎二 様 

 

 

 

 

訃報 １３班 荒川 正様（９４歳） 

３月２４日ご逝去されました 

謹んでご冥福をお祈り申し上げます 

←西横浜国際病院前バス停付近より新道大坂上方面を望む 

 

お茶のみ会 
 

日時 ５月２６日（木）１０～１１時 

会場 自治会集会所 

久しぶりにお茶を飲みながら、お話ししません 

か？ 参加は自由です。お気軽に足をお運びくだ 

さい。 

コロナの感染状況によっては中止する場合が 

あります。その場合は掲示板でお知らせします。 


